
Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 3524

Prix 795 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Idéalement située au calme dans un domaine fermé proche de Mougins School, la

clinique Tzanck, le Golf Cannes Mougins, ainsi que les accès pour Sophia Antipolis

et  grands  axes,  maison  de  charme  discrètement  mitoyenne  4  pièces  de  116m²

ouvrant  sur  un  jardin  de  276m²  avec  piscine  privative  et  garage  de  20m².  La

maison comprend un grand séjour  de plus  de 52m² avec poêle  à  bois  et  cuisine

américaine  ouvrant  sur  une  belle  terrasse  et  le  petit  jardin,  un  cellier  et  une

chambre.  Accès  direct  au  garage  de  20m²  du  hall  d'entrée  Au  niveau  supérieur,

une belle parentale de 18m² ouvrant sur une terrasse, ...

Mougins  saint  basile.  Ideally  located  in  a  quiet  gated  domain  close  to  mougins

school,  the  tzanck  clinic  and  the  cannes  mougins  golf  course,  as  well  as  with

access  to  sophia  antipolis  and  major  roads,  a  semi-detached  house  of  116m²

opening onto a small garden with private swimming pool and garage. On the main

level there is a large living room of more than 52m² with wood stove and american

kitchen opening onto a terrace and the garden, a storeroom and a bedroom. Direct

access to the 20m² garage from the entrance hall. Upstairs is a master bedroom of

18m² opening onto a terrace, dressing room ...

CENTURY 21 COAST & COUNTRY

La Palombière - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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